
一 般 質 問 通 告 書 
 
                            令和 7 年 ２月 18 日 
 
 弥 富 市 議 会 議 長 殿 
 
                    弥富市議会議員    柴 田 英 里 
 
 下記のとおり質問したいので通告します。 
 

記 
 

書画カメラ ☐使用する  使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 
 

件  名 本市の活性化について 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

(1)弥富駅前での活性化について 

① 近鉄弥富駅南口のポケットパークの土地の利活用の考えは。 

② ポケットパークの電気設備の考えは。 

③ 地域補助金は現在あると思いますが、継続的に補助をすること

は。 

④ 企業からの協賛を募ってイベントを行うことは良いのか。 

⑤ 今年も更にパワーアップしたイルミネーションにしてみては。 

⑥ 今年のイルミネーション時にクリスマスイベントを開催して

は。 

⑦  バレンタインのアムールデュショコラのようなイベントを弥

富市に誘致してみては。 

 

(２)駅前以外での活性化について 

① 「やとみ青空市」の運営方法を見直すとのことでしたが、その

後の進捗は。 

② ネット情報発信“ロークル”を弥富市も取り入れてみては。 

１



 

件  名 ハラスメント（パワハラ、セクハラ、カスハラ）について 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

 
(1)本市の職員に対するハラスメント（パワハラ、セクハラ）について。 

(2)本市の職員は市民からのカスタマーハラスメントは。 

(3)小中学校において、カスタマーハラスメントは。 

(4)カスハラに対応するためのマニュアルや指針について。 

(5)本市における中小企業の「パワーハラスメント防止措置」につい

て。 

(6)中小企業の「パワーハラスメント防止措置」を商工会でも周知して

は。 

(7)カスタマーハラスメントによる現状は。 

(8)今後の本市のカスタマーハラスメント対策は。 

 

答 弁 者 担当部課長 

 


